

2020年04月26日 13:29

もう一度訴えたい！クツ裏消毒の徹底で院内感染防止を！



姿勢と不調症状改善の地域サポートセンター、姿勢専門「姿勢カイロ・オフィス整体院」院長の辻内正昭です。姿勢矯正士です。

和歌山でも新型コロナウイルスの院内感染が発生している。以前のブログでも書いたが、院内感染や拡散を防止するためには別の感染ルートを封じ込める対策が必要ではないか。

それはクツの裏。クツの裏の消毒の徹底である。キッチンハイターなどの塩素系漂白剤を薄めて使用する方法（1リットルの水に25ミリリットルを入れ薄めて使用する）など消毒の方法は色々ある。

https://www.city.kashiwazaki.lg.jp/kenko_fukushi_kaigo/kenko_iryu/ryukoshikkan/18984.html

当院で行っているのは食器を洗う時に使用する家庭用の中性洗剤を薄め、トレイを準備。外部から帰った時に靴を入れる方法だ。あまり薄くなるとは効果が無い。濃度は0.5%以上にしないと効果が無いとされる。

これらの方法はもう既に医療機関ではやられている場合もあるかも知れないがまだなら是非とも実行してもらいたいと思っている。

各家庭でも実行してもらいたい。

感染リスクのファクターが一つ取り除けると思うからだ。

この度 Yahoo News で以下の記事が掲載された。

https://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20200415-24150020-nksports-soci&fbclid=IwAR3pmYOG4fNEY_spD8wgf5416rHTIdMt8TMdYYWnA4hQdJzMI6uve8wj6c

私も同じ考えだ。